

まつっこ

笠松町立松枝小学校
令和3年度 学校だより
11月30日発行 No.8



ゴールデンエイジ

人には、一生に一度だけ訪れる「ゴールデン・エイジ」という黄金の年代があります。一般に 9～12 才頃（小学3年生～6年生）の年代にあたる言われ、まさに松枝小学校に通う子供たちがその時期にあたります。

なぜ黄金期かという、新しい運動や動作が短期間で身に付いてしまうという何とも我々大人にはうらやましい年代だからです。（もちろん多少の個人差はあると思いますが・・・）「スキヤモンの発育曲線」という有名なグラフをご存じの方も多くいらっしゃると思いますが、その発育曲線では、人間の神経型は 12 歳で発育が止まっています。つまり、運動神経は、小学生まででほぼでき上がるということ、さらには、この時期に多種多様な運動をやればやっただけ幅広く運動能力が身に付くということです。昔から「小学生で自転車に乗れない人は、大人になっても乗れないよ」と言われましたが、この話を聞くと、自転車に乗れなかった高校の友人のことを思い出します。逆に子供の頃に習得した動きは、一生忘れません。小学生のうちに多種多様な運動に挑戦することは、子供たちの将来の可能性を広げていくためにとても大切なことなのです。

松枝小学校には、毎日、一輪車にチャレンジしている子供たちがいます。今年の春から、休み時間の練習だけで、すでに何人かの子が一輪車に乗れるようになりました。まさに「ゴールデン・エイジ」です。私はピアノが弾けません。だから、ピアノを上手に弾く人を見ると同じ人間とは思えないぐらいうらやましい気分になります。一輪車に乗れない子たちは、きっと一輪車に乗れる子を同じような眼差しでうらやましく見ていることでしょう。それだけに、一輪車に乗れた瞬間の喜びもひとしおです。そんな感動を挑戦すればただ、どれだけでも味わえるのも「ゴールデン・エイジ」という年代の素晴らしさです。

子供たちは、一生のうちで、最も成長できる年代の真っただ中にいます。子供たちのやる気を大切にしながら、いろいろな運動やスポーツにどんどん挑戦させていきたいと思っています。

※松枝小学校では、11月に新しく一輪車を12台購入しました。

12月の予定

※11/29現在

12/1	(水)	実践公表会(全校午後3時30分下校)
12/2	(木)	6年アクティブチャイルドプログラム(岐阜スウープス) 健康タイム(掃除)
12/3	(金)	6年薬物乱用防止教室
12/6	(月)	通学班会
12/7	(火)	クラブ 代表委員会 4年防災教室
12/8	(水)	5年社会見学
12/10	(金)	笠松中学校入学説明会
12/14	(火)	委員会
12/15	(水)	学校運営協議会 授業参観日①(北及・門間・南栄町) フッ化物洗口
12/16	(木)	授業参観日②(田代・長池)
12/20	(月)	芸術鑑賞会(「西遊記」3回公演)
12/21	(火)	クラブ スクールカウンセラー①来校
12/22	(水)	なかよし遊び スクールカウンセラー②来校 フッ化物洗口
12/24	(金)	全校朝会(冬休みに向けて) 全校午後3時30分下校
12/25	(土)	冬休み
~1/5	(水)	
1/6	(木)	冬休み明け全校朝会

- ＜お知らせ・お願い＞
- 12/15(水)12/16(木)の授業参観の参観チケットを後日長子のお子様に配付いたします。参観時間は4時間目か5時間目のどちらかをご選択ください。下校は、通常の学年下校となります。ご協力をお願いいたします。
 - 冬休みは12/25(土)～1/5(水)です。1/6(木)から授業が始まります。(給食あり)
 - 今のところ2/9(水)を「お弁当の日」として計画しております。
 - 現在、コロナの感染者数は減少していますが、新たな変異株やブレークスルー感染等、心配な状況です。引き続き感染対策をお願いいたします。発熱等の有症状における登校の見合わせ、濃厚接触者やPCR検査受検者となった場合の学校への報告も引き続きお願いいたします。

＜クラブ活動＞

地域の皆様に講師とするクラブ活動をこれまで5回実施しました。コロナ感染対策をしていただきながら、講師の皆様は「子どもたちのために」と快く指導してくださいました。子どもたちにとっては、自分の好きなことや興味のあることに取り組める楽しいクラブの時間です。「地域の講師の方に教えてもらえてうれしい」と毎回楽しみにしています。



＜お話の会＞

11月19日のお話の会では、「紙ふうせんの会」の皆様にも、低学年とひまわりの教室で絵本を読んでいただきました。久しぶりの読み聞かせに、子どもたちは目を輝かせていました。お世話になりました。

＜花壇づくりボランティア＞

毎月2回ほど、正面玄関を中心に花の手入れをしてくださっています。松枝小学校の花壇は、本校の自慢の一つです。先日も寒い中、球根や花の苗を植えてくださいました。いつもありがとうございます。

＜ふれあいたい・交通ボランティア＞

夏の暑い日も雨の日も、寒さが厳しい日も、子どもたちの登下校の見守りをいただいています。今年度は学校東の歩道橋の工事もあり、例年以上に交通安全に気を配っていただきました。歩道橋の工事は12月半ばに終了予定です。地域の危険箇所での見守り、本当にありがとうございます。